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ベニシジミ、アカトンボ、ノコギリクワガタ、オオバン、シオカラトンボ、モンキチョウ、ヤマトシジミ、ヒヨドリ）
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『One for all, All for one! 』1人はみんなのために、みんなは 1人のために　2016－17年度 下館RCテーマ

２．９月のプログラム承認
３．古河ロータリークラブ50周年祝賀会に会

長と幹事２名で参加承認
４．ライラ参加希望者 2名承認
　　吉原さん（下館ＲＡＣ）・西岡さん（下館一高）
５．筑西市少年の主張大会協賛金５万円承認
　　9/14（水）午後１時 於．協和中学校開催
６．茨城県西地方ユネスコ協会協賛金１万円承認
７．公益社団法人茨城県青少年育成協会協賛金

１万円承認
８．新規プログラム８月第３回例会（8/17）より

開始
９．ロータリー財団100周年記念シンポジウム

ジョン・Ｆ・ジャームＲＩ会長の来日に伴う
新聞広告費の負担依頼

　

幹 事 報 告 堀 江 　勤 副幹事

１．ガバナー事務所より下記を受理
①８月のレート　１０２円
②クラブ管理運営委員会より「ＭＹロータ
リー登録・活用状況報告」提出済

③日本ロータリー学友会ロータリー財団
100周年記念シンポジウム開催案内

④公益財団法人ロータリー米山記念奨学会
より2016年度上期寄付金のお願い

⑤「第１回会長幹事会」の案内
⑥「第 22回地区親善野球大会」の案内

２．筑西きぬＲＣよりクラブ現況報告書を受理
３．岩瀬ＲＣ事務局より８月10日例会休会報告

を受理
　

ご 挨 拶　萩 原 亢 雄 パストガバナー

　只今の早瀬会長のお話で、分
区内全クラブを訪問するとの事
ですが、良い事だと思います。
そして、紫水クラブをおほめい
ただき恐縮しております。会長、
幹事に伝えておきます。

　過日ガバナー会がありました。日本のロータ
リアンの数が減りだして20年になり、何とか
底を打った感があります。
　昨年は規定審議会で大変革がありました。こ
れからも改革があると思われます。異論はある
と思いますが、ＲＩで決められた事ですので、
出来るだけ、それにそっていくという姿勢が大切
だと思います。
　これからも下館クラブの発展を祈念して挨拶
といたします。

前々例会報告　第2754回　2016/8/3（水）
　

お 客 様　ようこそ下館ＲＣへ

萩 原 亢 雄 様（2820地区パストガバナー）

　 
会 長 挨 拶 早 瀬 浩 一 会長

　梅雨も開けこれからが夏本番、日差しも強く
なってきました。体調管理には十分気をつけて
無理をなさらないようにロータリー活動を楽しみ
ましょう。
　先週から、勉強のために、またＲＡＣの地区
代表の広報も兼ねて、分区内６クラブの内５ク
ラブを訪問させていただきました。
　今日は、２クラブの訪問について感じたこと
を述べさせていただきます。
　まず、しもだて紫水ＲＣは、鷺谷会長、野口
幹事を筆頭にまとまりの良いクラブ、規律正しい
例会でした。特に次年度、創立30周年に初の
女性会長を擁立するにあたってその「準備の年
だ」と会長挨拶等で話されていました。鷺谷会
長の強いリーダーシップを体感しました。
　次に、下妻ＲＣに伺いました。木村会長、軽
部幹事そして平塚５分区のガバナー補佐が在籍
するクラブです。大宝神社の境内で行われてい
ることもあって身が引き締まる思いで参加しま
した。例会では、演題の後ろには、甲冑が左右
２体置かれ、掛け軸も数本ありました。また、
交換したバナーも飾ってあり、これは、我がク
ラブも見習わなければならいと思いました。倉
庫にしまっていても誰も見ませんのでボードに
貼って例会場のどこかに置きたいと思いまし
た。例会は、打って変わって町の寄り合い的な、
和やかな雰囲気行われました。米山奨学生の奨
学金授与式にも立会い、筑波大大学院の留学生
で台湾出身の黄さんです。毎年、米山奨学生を
受け入れているそうです。少し、我がクラブの
ことを考えると寂しいと感じました。
　クラブによって何をロータリー活動の中心に
置くか考え方が色々だと思いました。１つでも
当クラブにプラスになるよう心がけていきたい
と思いました。これから、皆さんがメイクにい
かれましたら何か感じたことを少しでもお話し
ていただける機会を持ちたいと思いました。
　

理事会報告 堀 江 　勤 副幹事

１．組織図内容変更承認　①会計 → 高橋秀夫
　　②国際奉仕副委員長 → 島田茂



『ロータリーに魅力を・一人一人が輝きを！』　 2016－17年度 ＲＩ第2820地区テーマ

写真撮影をオファーされていました。
　その夜、2820地区ガバナーナイトにも出席
しました。その他、滞在ホテル近くの明洞で美
味しい焼き肉を堪能し、周辺を散策しました。
　今年度はアメリカジョージア州アトランタで
開催されます。ロータリー財団発祥の地であり
100周年という記念の年なので、韓国の国際大会
でも、すでに盛り上がっていました。
また今年度も国際大会に参加して、親交が深め
られればと思います。

　

スマイルBOX 永 盛 　武 委員長

パートナー誕生　　新井和雄・黒沢昌之さん

▼萩 原 亢 雄さん　早瀬会長・神山幹事年度の
ご成功と発展をご祈念申し上げます。

▼早 瀬 浩 一さん　萩原パストガバナーの来訪
を記念して。

　潮田君の国際大会報告楽しみにしていました。

▼関 谷 　徹さん　萩原ＰＧの来訪を記念して。
　潮田会員の卓話楽しみにしています。
　今月もニューモラルを配布させていただきます。

▼新 井 和 雄さん　萩原パストガバナーの来訪
を記念して。

▼岩 﨑 晴 男さん　萩原ＰＧようこそ。
　新井利平さんおめでとうございます。

▼永 井 啓 一さん　萩原パストガバナーようこ
そいらっしゃいました。

　潮田会員の卓話楽しみにしていました。

▼加 藤 昌 美さん　萩原パストガバナーようこ
そお出で下さいました。

　新井利平さんご夫妻のこの度の叙勲誠におめ
でとうございます。

▼新 井 利 平さん　萩原ＰＧようこそ。
　潮田会員の卓話を記念して。

▼小 林 一 彦さん　萩原パストガバナーようこ
そお出で下さいました。

　潮田会員の卓話楽しみにしています。

▼鈴 木 光 則さん　潮田さんの国際大会報告楽
しみにしています。

　萩原ＰＧようこそいらっしゃいました。

▼百目鬼博行さん　萩原パストガバナーの御来
訪を記念して。

韓国国際大会報告 潮田武彦 会員

　2016年韓国国際大会（５月
28日－６月１日）に５月27日－
30日３泊４日で神山さん、潮田、
アクトから柳さん、吉原さん、
オブサーバーの長濱さんの５人で
参加してきました。

　今回は過去最大の４万５千人が参加。特に、
韓国、日本、台湾からの参加が多く、たいへん
盛大に開催されました。2820地区からは約80
人の参加。場所は韓国ソウル。会場は市内から
バスか地下鉄で１時間のKINTEXで行われまし
た。ちょうど東京ビックサイトを一回り大きく
した感じです。
　移動手段は、地下鉄が安く使いやすかったで
す。東京の地下鉄みたいなイメージです。
どこにでも日本語があったり、もしくは英語で
表記されているので、韓国語がわからなくても
全く問題なかったです。
　白戸ガバナー、山崎パストガバナー、古河東
ＲＣ御一行に同行させて頂きました。
１日早く会場に行き、事前登録を済ませたので
当日はスムーズに入館できました。
　会場では色々な方にお会いすることができま
した。何度も国際大会を経験されている神山さん
は多くの方に声を掛けられていました。色々な
方と出会えることが国際大会の醍醐味の１つで
あると思いました。
　初日はローターアクトの事前会議に出席しま
した。英語での活発な話し合いやイベントが開催
されていました。パストＲＩ会長の八潮ＲＣの
田中作治さんが壇上で講演されていました。「人
生に大切なことは大志を抱くこと。人間の脳は
10分の１も使っていないから100％使うつも
りでいれば何でもできると。まずは思うことが
大切だ」とのお話をされて、若い方がとても共感
していたのが印象的でした。
　大会本会議では、小沢さんが今回の国際大会で
とても貢献されたということで、ラビンドラＲ
Ｉ会長が参加者へのご紹介とお礼を述べられて
おりました。
ＲＩ会長のお話で印象深かったのは「改革」とか
「革新」変化することを盛んに強調されていまし
た。ＲＩ会長は１年間で１週間しか自国に帰国
しなかったとのこと。
　大会の後に、友愛コーナーにも行きました。
１日では回りきれないほど規模が大きかったで
す。神山さんやアクターは着物を持参してきて
いたので、色々な方から声を次々声を掛けられて、



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

前例会報告　第2755回　2016/8/7（日）
　

花 火 鑑 賞 例 会

会 長 挨 拶 早 瀬 浩 一 会長

　会員の皆様、こんばんは。待ちに待った川島の
花火大会です。今回、移動例会として行われる
こととなりました。多勢の会員の皆様、家族の
皆様に参加していただきありがとうございます。
親睦活動友好委員会の潮田委員長をはじめ、委員
の皆さま、企画、準備等ご苦労様でした。また、
平成ホテルの新井パスト会長には、会場等御用意
していただきありがとうございました。
　昨日は、小貝川の花火大会が行われました。
１，０００発の花火が打ちあがり夏の夜空を色
どっていました。川島の花火大会は、２，５００発
と伺っています。また、尺球も上がるそうです
ので、さぞ、大輪の花を咲かせることでしょう。
今宵は、咲き乱れる花火の下で、お酒を飲みな
がら、おいしい食事を頂きながら、おおいに、
ロータリーを語らいましょう。

メークアップ場所・出席者

ボラカイＲＣ（フィリピン） 新 井 和 雄

下妻ＲＣ　　早 瀬 浩 一・神 山 芳 子

真壁ＲＣ　　　　　　　　早 瀬 浩 一

結城ＲＣ　　早 瀬 浩 一・神 山 芳 子

筑西きぬＲＣ　早 瀬 浩 一・神 山 芳 子

下館ＲＡＣ（下館祇園祭り） 佐 藤 　昭

下館ＲＡＣ（下館祇園祭り）

神 山 芳 子・鈴 木 光 則・佐 藤 　昭

潮 田 武 彦・永 井 啓 一・百目鬼博行

岩 﨑 晴 男・日向野　陽

下館ＲＡＣ（下館祇園祭り）

関 谷 　徹・新 井 利 平・神 山 芳 子

佐 藤 　昭・鈴 木 光 則・潮 田 武 彦

地区社会奉仕委員会　　　永 井 啓 一

地区国際奉仕委員会　　　関 谷 　徹

月 日

７月19日

７月21日

７月26日

７月27日

７月28日

７月28日

７月29日

７月30日

７月30日

７月31日

■メークアップ

免除

3

病欠

0

欠席

8

出席

21

会員数

32

▼佐 藤 　昭さん　萩原ＰＧの来訪を記念して。
　潮田会員よろしく。

▼島 田 　茂さん　潮田会員の韓国国際大会報
告楽しみにしています。

▼馬 場 　保さん　萩原パストガバナーご来訪
ありがとうございます。

　潮田会員、卓話よろしくお願い致します。

▼鈴 木 健 一さん　パストガバナー萩原様よう
こそいらっしゃいました。

　潮田さん国際大会報告よろしくお願いします。

▼潮 田 武 彦さん　萩原パストガバナー本日は
ありがとうございます。

　今日は国際大会の報告させていただきます。
よろしくお願いします。

▼神 山 芳 子さん　本日は日本バレエ協会公演
「全国合同バレエの夕べ」のため欠席致しま
す。先日「埼玉舞踊コンクール」ジュニアの部
で舟井唯真が２位をいただきました。バレエ
コンクールの夏が始まりました。

▼永 盛 　武さん　新井ご夫妻の受賞おめでと
うございます。

　萩原パストガバナーの来訪を記念して。

本日の合計 42,000円　累計 105,000円
　

出 席 報 告 黒 沢 昌 之 委員長


